
本报讯 日前袁 省协调劳
动关系三方委员会评估确认
了 2018 年省级和谐劳动关系
示范园区名单袁江苏省金坛经
济开发区被命名为省级和谐
劳动关系示范园区遥

近年来袁 金坛经济开发区
在全力服务企业发展的同时袁
坚持把构建和谐劳动关系作
为加强和创新社会管理工作

的重要抓手袁全面贯彻落实劳
动保障法律法规袁依法保障职
工各项权益遥 截至目前袁金坛
经济开发区现有国家级模范
和谐劳动关系企业 1家袁省级
和谐劳动关系企业 5家袁常州
市级和谐劳动关系企业 28
家袁金坛区级和谐劳动关系企
业 56家袁开发区级和谐劳动关
系企业 62家遥臧风华 张田

金坛经济开发区被评为
省级和谐劳动关系示范园区

2019年 2月 15日 星期五
编辑院李建 组版院苏黎 2版综合新闻

企业是金坛发展再攀高峰
的力量所在尧底气所在遥 在全区
野两个加快创新提升年冶 动员会
上袁东方日升新能源有限公司总
裁王洪激动地说:野2019年企业
已定下了产量达到 8GW 的阶
段性发展目标遥 冶

对于光伏行业的企业来
说袁去年下半年行业发展进入低
潮变革的时代袁王洪表示袁适应
变化是难得的机遇袁 坚持发展袁
也是难得的品质遥 光伏行业进
入低谷袁很多人都野怪罪冶于 531
新政遥 实际上袁只不过是国家通

过一个政策把这辆一路疾驰的
光伏快车袁踩下了刹车而已遥 急
刹车对身体产生的冲击袁对于车
上多数人来说肯定会有不适应遥
能够抵住冲击袁继续前行袁符合
经济和历史发展的规律遥

东方日升渊常州冤新能源有
限公司于 2018 年 1 月开始开
工建设袁建设地址位于我区直溪
镇现代产业园袁 总建筑面积 45
万余平方米袁 该项目已被列入
2018年省尧市重点项目遥项目建
成后袁 能形成 5GW 高效电池
片尧组件的产能袁员工达到 4100

人袁 预计年销售收入达 110亿
元遥经过紧张快速推进袁2018年
6月袁 一期 20余万平方米工程
建设基本完成袁项目电池片顺利
产出曰同年 9月袁项目组件顺利
产出曰10月底完成 TST验厂袁创
下了快开工尧快建设尧快投产的
野东方日升新速度冶遥电池采用最
前沿的 PERC技术袁 同时叠加
SE技术袁 将量产平均效率提升
至 21.8%袁 并以此产线为基准袁
研发效率达到 24%以上袁 并逐
步推广至产线量产遥 组件产品
结构实现优化设计 袁 满足
IEC61215尧IEC61370 国际标准
和 GB/T9535国家标准要求遥 通
过优化材料选型袁提高产品的可
靠性袁实现产品较高的光电转换
效率袁 较为优异的耐老化等性
能袁取得 TUV尧JET等国际认证袁
确保 25年以上的使用寿命袁双
玻组件使用寿命更是达到 30
年袁并在功率输出方面走在了同
行业前面遥

野2019年是金坛区两个加
快创新提升之年袁这也为企业的
发展带来
了新的机
遇遥 冶王洪
表示袁公司
将继续以

野让绿色新能源创造人类新生
活冶的企业愿景尧野以科技创新持
续改善能源格局袁提高人类生活
品质冶的企业使命袁组织金坛基
地发挥更大作用遥 生产上袁将积
极采用世界先进设备和工艺技
术袁严格按照标准规范生产经营
活动袁确保公司太阳能组件产品
质量和服务质量袁更好地生产优
质产品遥 将加大产品宣传力度袁
通过产品宣传尧博览会尧网络尧媒
体等形式袁向顾客宣传尧展示公
司产品袁吸引客户袁推动产品销
售袁逐步扩大客户群袁并创新营
销手段和方式袁建立独立尧主动尧
可控的销售渠道和销售网络袁建
立高素质的销售队伍袁扩大产品
在国际市场上的影响和美誉度袁
进一步打造高质量的品牌遥 公
司还将不断加大研发投入袁加强
技术开发袁提升光伏产品的高性
价比袁加强成本控制袁不断按市
场需要提高产品档次袁为客户提
供更多增值服务袁厚植企业竞争
优势遥

臧风华

东方日升:今年产量预计达到 8GW
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东方日升与金坛结缘袁 源
于 2010 年专业从事 EVA 胶膜
研发和生产的斯威克从深圳搬
至直溪镇袁 成为最早投资直溪
的光伏企业之一袁 在区尧 镇两
级关心支持下袁 企业发展一年
一个台阶袁 增强了实力尧 赢得
了美誉袁 东方日升 2015 年成
功收购斯威克袁 并协助斯威克
2016 年产能达到 1 亿平方米尧
开票销售 11.6亿元袁 成为国内
第二大 EVA胶膜生产商袁 成为
东方日升战略发展的重要支
柱遥

东方日升在 2017年营业收
入成功攀上了 100 亿元高峰袁
野百亿日升冶 的梦想顺利实现袁
站在新的历史发展阶段袁 公司
及时绘制了 野两新战略冶 发展
蓝图遥 2017 年 12 月袁 该企业
与我区的合作再进一步袁 成立
东方日升 渊常州冤 新能源有限
公司袁 作为未来主要生产基
地袁 这是东方日升坚持二次创
业重要组成部分袁 也将在我区
打造当前全球最大的单体 GW
级电池制造工厂之一遥

本报讯 2019年春节期间袁
我区 12345 热线受理群众诉求
600 余件 袁 较去年同比增长
50豫遥

据了解袁今年春节假期我区
12345热线受理的群众诉求主要
集中在交通出行渊11%冤尧水电气
暖渊10%冤尧禁放烟花爆竹(4%)等
方面遥消费维权尧物业管理尧劳动
保障尧占道经营尧噪音污染尧景区
管理尧 停车收费等依然位居前
列遥

大年初三袁 我区境内普降大
雪袁大年初四尧初五期间热线接到
多位市民来电反映道路积雪严
重袁希望部门清理积雪遥热线随即
联系各相关职能部门及时处理路
面积雪袁保障市民安全出行遥

大年初五上午袁因受雨雪天
气影响袁我区多个小区出现大面
积停电情况遥因刘家塘小区内居
住的大都是老人袁停电给老人们
的生活带来了很大不便袁一大早
市民刘先生就焦急地打来求助

电话袁希望能尽快恢复供电遥 热
线迅速将该情况反馈至供电部
门袁区供电公司立即派人应急处
理袁第一时间恢复电力供应遥 电
力恢复后袁刘先生激动地向热线
来电表示感谢院野家里已经有电
了袁十分感谢你们的帮助袁过年
期间还有这么多部门的工作人
员坚守岗位袁 舍小家为大家袁切
实为我们老百姓做实事袁12345
热线真是我们市民的好帮手浴 冶

刘桃园 左玲

我区 12345热线春节假期受理群众诉求超 600件

2月 14日情人节袁早上
9点 30分左右袁 区婚姻登
记处迎来了准新人办理结
婚登记的高峰遥

一位穿着制服的巡特警
引起了记者的注意袁他叫李
上海袁为了在今天这么有意
义的日子领证袁特意请假过
来袁 连工作服都没来得及
换遥 他的新婚妻子小杜是一
名护士袁刚刚下了夜班袁带着
早饭急急忙忙赶来婚姻登
记遥 据初步统计袁 今天上午
现场等待登记结婚的准新
人有 200多对袁超出日常登
记人数近十倍遥 为充分应对
登记量暴增的情况袁区婚姻
登记处事先出台了预约登
记措施袁节约新人办理时间袁
同时还对上班人员及时间
做出调整袁 全力为新人服
务遥

邵桢 文/摄

渊上接第一版冤
稳妥有序袁 深化综合执法

改革遥 对照省尧 市尧 区相关改
革要求袁 深入推进交通综合
行政执法改革袁 确保各项改
革任务按期完成到位曰 稳妥
有序实施常溧公路金坛收费
站依法到期撤站工作袁 做好
各项安置衔接工作袁 确保稳
定曰 深入推进交通供给侧结
构性改革袁 促进新动能持续
快速成长袁 继续抓好 野三去
一降一补冶袁 深化简政放权尧
放管结合尧 优化服务改革袁
为交通事业发展提供全新动
能遥

增能提效袁 提高管理服务
水平遥 以构建便民畅通的综
合运输体系为目标袁 着力提
升交通运输服务能力遥 继续
推进公交优先战略袁 加快公
交公司软硬件建设步伐袁 不
断提升出租车服务水平尧 完

善网约车尧 共享汽车等新型
业态的管理袁 不断满足群众
多样化的出行需求遥 适应当
前信息化发展新形势袁 全面
推进 野互联网+交通运输冶袁
鼓励引导公交尧 出租车和道
路客运企业通过信息技术的
更新应用袁 进一步转变服务
方式袁 提升管理服务水平袁 促
进企业降本增效袁 为市民提
供 野安全尧 便捷尧 舒适冶 的出
行服务袁 为企业创造低成本尧
高效率的运输保障遥 深入改
善农村出行条件袁 扎实推进
民生实事工程遥 在成功创建
省级 野四好农村路冶 示范区基
础上袁 按照省政府 叶全省农村
公路提档升级三年行动计划曳
渊2018耀2020 年冤 的新要求袁
高质量开展农村公路建设 袁
为美丽乡村建设尧 乡村振兴
战略提供交通运输保障遥

蒋建君

区交通运输局：

高标高质加快构建现代交通运输体系

东方日升新能源有限公司总裁王洪在全区 野两个加快创新
提升年冶动员会上交流发言 吴伟 摄


